

Fundación Casa de México en España y Fotogramas pre-estrenan la obra más reciente de Guillermo del Toro: *Frankenstein* en los Miércoles de Cine MEXES

- Preestreno exclusivo en España de Frankenstein, la nueva película de Guillermo del Toro, el 22 de octubre, tras su aclamado paso por festivales internacionales.
- La proyección tendrá lugar en la sala de cine de última generación de la Fundación Casa de México en España, en colaboración con la revista Fotogramas, en el marco de un programa conjunto dedicado al cine.
- El evento refuerza el compromiso de Fundación Casa de México en España de promover el talento cultural de México y consolida una alianza estratégica para ampliar el alcance del cine mexicano en Madrid.

Madrid, 15 de octubre de 2025.- Tras su paso por prestigiosos festivales internacionales, como la 82ª edición del Festival de Venecia, donde fue recibida con una ovación de 13 minutos, la película Frankenstein, dirigida por Guillermo del Toro, tendrá su preestreno en exclusiva en España el próximo miércoles 22 de octubre en la sala de cine de última generación de Fundación Casa de México en España.

Realizar un preestreno de este nivel y relevancia es una forma de ofrecer al público español una experiencia cinematográfica única, antes de su llegada oficial a salas de cine y plataformas. En esta ocasión el público conocerá la inspiración que llevó a este gran cineasta mexicano a producir esta adaptación directamente de del Toro a través de un emotivo mensaje dirigido a al público asistente.

Esta proyección forma parte del programa colaborativo **MEXES Miércoles de cine con** *Fotogramas* entre Casa de México y la reconocida revista de cine, un programa en el que un miércoles al mes se proyectan filmografías mexicanas y españolas, el público recibe el más reciente número de la revista y los espectadores disfrutan de una actividad sorpresa, todo de forma totalmente gratuita. Un programa a través del cual se contribuye y se genera permanentemente un diálogo cultural entre México y España a través del cine.



Este evento refuerza el compromiso de Casa de México de mostrar lo mejor de México en contextos de excelencia y visibilidad internacional, promoviendo, difundiendo y poniendo en valor el talento cultural mexicano contemporáneo. Llevar al público español el estreno de una obra tan esperada y realizada por uno de los cineastas mexicanos más influyentes a nivel mundial amplifica este propósito.

Unir la fuerza de un espacio cultural consolidado y un socio editorial de referencia en el ámbito cinematográfico español permite tender puentes significativos entre ambos países y potenciar su impacto a través de una iniciativa compartida a partir del séptimo arte.

Sobre Frankenstein y su recorrido internacional

Frankenstein es una adaptación gótica y emocional del clásico de Mary Shelley, escrita y dirigida por el cineasta mexicano Guillermo del Toro. El proyecto llega tras años de espera y múltiples versiones tentativas, y se proyecta como una de las obras más ambiciosas en la filmografía del director.

El filme cuenta con reconocidos nombres en un reparto liderado por **Oscar Isaac** en el papel del doctor Victor Frankenstein y **Jacob Elordi** como la criatura creada por él. También participan Mia Goth, Christoph Waltz, Charles Dance, Felix Kammerer, Lars Mikkelsen, David Bradley, entre otros destacados talentos.

Desde su presentación en Venecia, la película ha sido elogiada por su enfoque humano del mito, donde Del Toro redefine quién es el verdadero "monstruo", descentralizando la figura tradicional y poniendo énfasis en la vulnerabilidad, la soledad y los conflictos internos. La película también destaca por su producción artesanal: sets, vestuario, diseño de criaturas y ambientaciones góticas que privilegian lo táctil frente a los efectos digitales.

Frankenstein llegará a cines seleccionados en España el **24 de octubre de 2025**, antes de su estreno en Netflix el **07 de noviembre de 2025**.

Este preestreno representa una oportunidad única para disfrutar la obra más reciente del cineasta, disfrutar del ya consolidado Altar de muertos de Casa de México y fortalece la presencia del cine mexicano en el circuito cultural español.



MÁS SOBRE:

Fotogramas es una revista española de cine y entretenimiento, fundada en 1946, considerada la publicación decana y líder del sector en el país. Ofrece noticias sobre la actualidad cinematográfica, estrenos, crítica, entrevistas, y contenido sobre series y entretenimiento a través de sus formatos de papel, digital, y redes sociales.

Fundación Casa de México en España es una institución sin fines de lucro, que difunde y promueve más México en España. Busca construir, fortalecer y promover oportunidades a través del cine, la cultura, los negocios y el desarrollo social entre ambos países. Para conocer más sobre el calendario de actividades y los servicios que ofrece la CME consultar la página www.<u>casademexico.es</u> y a través de las redes sociales:

Instagram / Facebook / TikTok: @casademexicoenespana

Twitter: @casademexicoesp

LinkedIn: Fundación Casa de México en España

Requerimientos de prensa a **comunicacion@casademexico.es**

Teléfono: (+34) 913 439 274